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A CÂMARA Municipal já conseguiu que Município e Estado dessem um passo importante para sanar um dos gargalos

Comissão Especial discute aluguel social
Comissão de Assistência Social e Moradia avança na busca de soluções e garantias

Empresa de ônibus Cascatinha 
apresenta proposta de renovação

Sessões e audiências da Câmara 
em rádios comunitárias

DIVULGAÇÃO CMP

Quinta-feira, 10 de fevereiro de 2022

ATO ME ADM 085/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE

Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Chefe de 
Gabinete de Vereador, símbolo CC-1, 
o servidor Caio Cezar Sotéro de Carva-
lho, matrícula nº 1685.017/21. Conforme 
processo protocolado sob nº 575/2022 
pelo gabinete do vereador Junior Pai-
xão.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 06 de maio de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 06 de maio 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO PRE-LEG 024/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 

R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o 
que estabelece o inciso II do artigo 37 
do Regimento Interno da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, COMISSÃO ES-
PECIAL PARA ACOMPANHAMENTO 
DE ASSUNTOS RELACIONADOS À 
RECONSTRUÇÃO DO BAIRRO ALTO 
DA SERRA E ADJACÊNCIAS, formu-
lada através do Requerimento CMP nº 
1427/2022 e designada na Sessão Ordi-
nária de 29 de março de 2022. A Comis-
são terá o prazo de 180 (cento e oitenta) 
dias para atuação dos trabalhos, e será 
composta pelos seguintes Vereadores:

- Vereador Dudu (MDB) – Presidente
- Vereador Octávio Sampaio (PSL)
- Vereador Júnior Paixão (DC)
- Vereador Fred Procópio (PL)
- Vereador Marcelo Lessa (Solidariedade)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 30 de 

março de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 10/05/2022

A Comissão Especial de As-
sistência Social e Moradia da 
Câmara Municipal avançou, em 
reunião na última quarta-feira 
(4), na busca por soluções para 
a necessidade de garantias nos 
contratos de aluguel social. O 
encontro teve a presença das 
promotoras titulares da 1ª e 2ª 
promotorias de Justiça de Tutela 
Coletiva, Zilda Januzzi e Vanes-
sa Katz, do secretário municipal 
de Assistência Social, Fernando 
Araújo, do Procurador Geral do 
Município, Miguel Barreto, e do 
delegado do CRECI-RJ, o corre-
tor de imóveis Murilo Maciel. 

Presidente da Comissão Es-
pecial, o vereador Yuri Moura 
lembrou a importância desta 
busca por uma maior segurança 
tanto para proprietários de imó-
veis quanto para os beneficiários, 
seja por seguro fiança ou caução. 
“Precisamos encontrar mecanis-
mos legais e que sejam possíveis 
de acordo com a saúde financei-
ra do município para aumentar a 
segurança nestes contratos. Há 
muitos anos não há atraso nos 
pagamentos do aluguel social, 
mas muitas pessoas manifestam 
preocupação e resistem em acei-
tar alugar por meio do programa. 

Se conseguirmos esta mudança, 
as mais de 2 mil famílias que já 
estão no aluguel e também as ou-
tras, que ainda precisam entrar, 

serão diretamente beneficiadas”, 
explicou.

Ao lado do presidente da Câ-
mara Municipal, vereador Hingo 

Hammes, e dos vereadores Do-
mingos Galante, Fred Procópio 
e Marcelo Lessa,  Yuri Moura 
lembrou que o Legislativo muni-

cipal trabalha na proposição de 
uma nova lei do aluguel social, 
que reconheça esta necessidade 
de garantias e englobe, também 
portas de saída do aluguel social, 
assim como de entrada para po-
lítica habitacional. “A compra as-
sistida, por exemplo, é uma op-
ção. É importante que o aluguel 
social seja efetivamente uma po-
lítica temporária e que a própria 
lei traga os mecanismos de saída 
do programa”, afirmou.

Na última semana, a Câmara 
Municipal conseguiu que Muni-
cípio e Estado dessem um passo 
importante para sanar um dos 
gargalos identificados pela co-
missão, unificando o pagamento 
do benefício. A medida, além de 
facilitar o beneficiário, que passa 
a receber o aluguel de uma úni-
ca fonte, vai fortalecer o Fundo 
Municipal de Habitação de In-
teresse Social, já que o Estado 
passará os recursos do aluguel 
fundo a fundo, para que o Muni-
cípio possa efetuar o pagamento. 
A comissão também já conseguiu 
dar maior transparência ao pro-
cesso, garantindo que o municí-
pio disponibilizasse, em seu site, 
informações detalhadas sobre o 
benefício.

Diário nos bairros

Moradores reclamam matagal alto no Siméria

Calçada cede no Retiro e preocupa pedestres

Gabriel Miranda – estagiário 

Moradores da Rua Manoel Francisco 
de Paula, localizada no bairro Siméria, 
contaram ao jornal que tem um grande 
matagal próximo a creche do local. Além 
disso, a falta de capina tem invadido a 
via.

Segundo moradores da região o bair-
ro está em estado de abandono. “O mato 
já está na rua, o que mostra a demora 
para realizar o serviço ser feito. Próximo 
a creche o mato está bem alto e isso difi-
culta para nós. Diversos pontos só cres-
cem e não vemos uma solução, essa rua 
está esquecida”, completou um morador.

A Prefeitura informou que uma equi-
pe da Comdep estará no local na próxima 
semana para atender a demanda

O Diário retorna ao tema na edição 
do dia 09 de junho para saber o que foi 
resolvido.  

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam pela cal-
çada na Rua Dr. Hermogênio Silva, 
no bairro Retiro, identificaram que 
uma parte cedeu. Isso tem feito as 
pessoas atravessarem ou utilizar o 
canto da via.

Segundo informações de pes-
destres que passavam pelo local, o 
problema dificulta bastante devido 

ao ponto de ônibus ser próximo. 
“Devido às chuvas foi cedendo até 
cair de vez, foi até sinalizado. Po-
rém, muitas pessoas passam ali, 
pois as pessoas saem do transporte 
coletivo e andam pela rua até che-
gar à faixa de pedestres”, afirmou 
uma pessoa.

De acordo com outro pedestre, 
é bastante arriscado passar pela 
rua devido ao grande número de 

carros que passam pela via. “Toda 
hora tem veículos por aqui, não tem 
como muitas pessoas passarem pela 
rua ate chegar à faixa. Para atraves-
sar tem que correr ou andar na rua 
mesmo”, completou um pedestre.

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento desta 
edição. O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 09 de junho para sa-
ber o que foi resolvido.  

A diretoria da empresa 
de ônibus Cascatinha apre-
sentou, na última quarta-
-feira (4), uma proposta 
de renovação da frota dos 
coletivos à Companhia Pe-
tropolitana de Trânsito e 
Transportes (CPTrans). O 
objetivo da operadora é che-
gar ao fim deste ano com, 
pelo menos, 45% de toda 
a frota renovada, gerando 
mais qualidade ao serviço de 
transporte público prestado 
no município. A retomada 
da renovação dos próximos 
meses tem investimento es-
timado, no mínimo, em R$ 
2,3 milhões.

Tradicional na cidade, 
a operadora realiza o aten-
dimento nas regiões do Ro-
seiral, Carangola, Retiro, 
Quarteirão Brasileiro e Es-
trada da Saudade, com suas 
25 linhas de ônibus, geran-
do centenas de empregos 
diretos e indiretos.

Meses antes do sur-
gimento da pandemia, a 
Cascatinha deu início à re-
novação da frota de ônibus, 
adquirindo oito veículos 
zero quilômetro, com as 
mais modernas tecnologias 
do mercado, com inves-
timento de aproximada-
mente R$ 4 milhões. Todo 

o planejamento foi brusca-
mente interrompido pela 
grave crise econômica e fi-
nanceira que atingiu todas 
as empresas do país, com a 
Covid-19.

Mesmo buscando equi-
líbrio na prestação de ser-
viços com prejuízos milio-
nários, a empresa voltou 
a investir na renovação da 
frota no ano passado, com 
a chegada de mais dois ôni-
bus novos, investimento em 
torno de R$ 1 milhão. No 
início deste ano, por mais 
uma vez, o projeto foi inter-
rompido com duas catástro-
fes naturais que atingiram a 

garagem da empresa, resul-
tando em mais perdas.

Somente com a chuva e 
o alagamento da garagem, 
a Cascatinha contabilizou a 
perda de R$ 300 mil em pe-
ças de almoxarifado, esto-
que de óleo diesel, entre ou-
tros itens, além de 11 ônibus 
submersos. O prejuízo foi 
ainda agravado com a perda 
na demanda de passageiros, 
já que a empresa ficou sem 
condições de operação por 
vários dias, registrando dé-
ficit de R$ 570 mil nos pe-
ríodos das duas catástrofes 
naturais e paralisação dos 
rodoviários.

Emissoras de radio-
difusão comunitárias pas-
sarão a transmitir sessões 
legislativas e audiências 
públicas da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis. O proje-
to Câmara nas Rádios está 
previsto em Projeto de Re-
solução aprovado na última 
semana em 2ª discussão. O 
objetivo é ampliar o aces-
so da população às pautas 
do Legislativo Municipal, 
dando mais transparência 
ao trabalho e aproximando 
ainda mais a Câmara da po-
pulação.   

O projeto é da Mesa 
Diretora, assinado pelo 1º 
e 2º vice-presidentes, ve-
readores Fred Procópio e 
Júnior Coruja, e pelo 1º e 
2º secretários, Yuri Mou-
ra e Junior Paixão. “Com a 
medida, vamos ampliar o 
acesso da população às in-
formações sobre a Câmara. 
A rádio é um meio simples 
e muito acessível. Estamos 
assegurando mais transpa-
rência e estimulando a prá-
tica da cidadania”, afirmou 
Fred Procópio.

Junior Coruja lembrou 
que a presença da Câmara 
nas rádios comunitárias vai 
aproximar ainda mais o Le-
gislativo de quem está na 
ponta. “As pessoas poderão 
entender melhor o trabalho 

do vereador, acompanhar 
o nosso dia a dia, apresen-
tando suas demandas”.

O vereador Junior Pai-
xão destacou que a transpa-
rência em todas as ações do 
Poder Público deve ser esti-
mulada e apoiada. “A trans-
missão das sessões legisla-
tivas pelas emissoras de 
radiodifusão comunitárias 
ampliará a divulgação dos 
trabalhos na Câmara Muni-
cipal a muitas comunidades 
onde a rádio comunitária é 
importante canal de comu-
nicação com os moradores. 
Esta iniciativa contribuirá, 
certamente, para levar mais 
informação aos cidadãos de 
nossa cidade, colaborando 
para nossa formação cida-
dã”, declarou.

O vereador Yuri Mou-
ra, autor de emenda que 
regulamenta as inserções, 
lembra que toda medida 
que aproxime a Câmara 
Municipal da população 
é importante. “A Câmara 
Municipal é a casa do povo. 
Esta aproximação é essen-
cial. Permite que a popu-
lação acompanhe mais de 
perto o trabalho dos vere-
adores, estimulando que 
apresentem suas deman-
das, que participem mais 
ativamente das decisões da 
cidade”, frisou.

O MATO muito alto já tomou conta da calçada e agora avança sobre a rua


